

MAGAZINE

KONI Barru Undang Semua Warga Semarakkan Opening Ceremony PORKAB 2024

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.MAGZ.CO.ID

Jul 27, 2024 - 11:52

Datang dan Sukseskan
PEKAN OLAHRAGA KABUPATEN BARRU 2024

"SUKSES MENUJU PORPROV 2026"

Opening Ceremony
Lapangan Sumpang Binangae, Senin, 29 Juli 2024, Pukul 15:00 Wita

Pelaksanaan Kegiatan di 18 Venue sejak 29 Juli s/d 4 Agustus 2024

TATUW	TENIS MEJA	BULU TANGKIS	BALAP SEPEDA	PETAHONK	SEPAK TAKRAW	ATLETIK	RENANG	BOLA BASKET	BOLA VOLI	PENCAK SILAT	KARATE	SEPAK BOLA	FUTSAL	KEMPO	BILYAR	E-SPORT	SEN
ALIA BENGAS	ALIA KEMENAG	SEDIANG AL MASJID	TERMINAL PEKAL	LAP SUMPANG BINANGAE	GOR BNC	LAP SUMPANG BINANGAE	WISMA PUSRI	LAP PERHATI	LAP SUMPANG BINANGAE	BOLA SOBA'S	ISLAMIC CENTER	LAP SUMPANG BINANGAE	GOR BNC	ALIA SAHAN (BARRU)	A. ASWA (SEKET) PUSRI	KANTOR KONI	GOR BNC

BERBAKAT, BERKARAKTER, BERPERSEMINGKAN

BARRU- Ketua KONI Barru, H. Abdul Muttalib Kadir, SE MM, mengundang semua masyarakat Barru untuk datang dan mensukseskan Pekan Olahraga Kabupaten Barru (PORKAB Barru) Tahun 2024 yang akan digelar pada Senin 29 Juli hingga Ahad 4 Agustus 2024 nantinya.

Hal ini terbaca dari banyaknya baliho, spanduk, dan backdrop yang terpasang di semua kecamatan sejak Jumat, (27/7/2014).

"Kita memang ingin mengajak semua warga Barru untuk datang dan sukseskan acara Pekan Olahraga Kabupaten Barru ini, berharap ini menjadi even kegembiraan masyarakat olahraga selain tujuan utamanya yakni menemukan atlit terbaik Daerah", sebut Thalib Kadir.



Diketahui, Opening Ceremony atau pembukaan yang diumumkan akan digelar pada Senin nanti, Pukul 15:00 di Lapangan Sumpang Binangae.

"Insya Allah lebih dari Seribu orang patriot olahraga akan berkumpul pada pembukaan, termasuk mengundang semua pihak yang mendedikasikan dirinya pada dunia olahraga Barru, semoga acara ini dilancarkan, mohon doa ta semua" tutup Ketua KONI Barru Dua Periode ini.

Berdasarkan catatan sejarah Barru, gelaran serupa pernah dilangsungkan pada 16 Tahun lalu dengan nama Pekan Olahraga Antar Kecamatan atau PORAK di Tahun 2008.

(Humas KONI Barru)